

MESSAGE de CLAUDE GADY, président d'honneur RSGB

Marcel mon cher ami ce n'est pas le président départemental ni le président régional qui s'adresse à toi maintenant mais c'est ton ami Claude.

En effet, je tiens à t'exprimer très simplement mon immense peine : je ne peux me faire à l'idée que nous ne pourrions plus passer ensemble ces moments d'échanges amicaux quasi hebdomadaires faits de banalités mais empreints d'une profonde amitié C'était l'occasion d'évoquer de bons moments.

Rappelle-toi ; il y a un peu plus de 10 ans un jour lors d'une randonnée pédestre je t'avais à toi Monsieur le professeur proposé de devenir animateur dans notre club et tu m'avais répondu avec ta bonne grosse voix sympathique : j'ai enseigné toute ma vie ça suffit qu'est-ce que je pourrais faire pour vous. Quelques jours après tu rejoignais l'équipe des animateurs que tu n'as d'ailleurs jamais quittée d'ailleurs. Tu devais encadrer une séance du 27 septembre prochain ; hélas tu ne seras pas là.

Mais aussi tu as été pour moi un conseiller, un ami fidèle compétent plein de bon sens. Tu vas énormément me manquer comme tu manqueras à tous tes amis. Tu laisses un vide impossible à combler.

Marylène, Geneviève mon épouse et moi-même nous partageons ta douleur et t'exprimons ainsi qu'à ta famille toute notre amitié en te souhaitant beaucoup de courage.

Marcel, Le moment est venu de nous quitter hélas.

Je perds un ami très cher, je ne te dis pas adieu mais tout simplement au revoir nous ne t'oublierons pas.

Au revoir Marcel mon Ami